

## 17. Wahlperiode

### Schriftliche Anfrage

#### des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 14. April 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. April 2015) und **Antwort**

#### Graffiti in Berlin (2014)

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Strafanzeigen von Sachbeschädigung durch Graffiti wurden beim LKA im Jahr 2014 bearbeitet?

Zu 1.: Im Jahr 2014 wurden im Landeskriminalamt (LKA) insgesamt 1.593 Strafanzeigen wegen des Verdachts der Sachbeschädigung durch Graffiti bearbeitet.

2. Wie viele Täter wurden im Jahr 2014 ermittelt, bitte aufgeschlüsselt nach LKA und örtlichen Direktionen?

Zu 2.: Im Jahr 2014 wurden durch das LKA und die örtlichen Direktionen insgesamt 991 der Sachbeschädigung durch Graffiti Tatverdächtige ermittelt.

Aufgeteilt auf die einzelnen Dienststellen ergibt sich folgendes Bild:

LKA/ Direktion	Ermittelte Tatverdächtige
LKA	596
Direktion 1	94
Direktion 2	47
Direktion 3	45
Direktion 4	53
Direktion 5	73
Direktion 6	83
<b>Summe</b>	<b>991</b>

3. Wie hat sich die Anzahl der Mitarbeiter in der Sachbearbeitung und im operativen Dienst beim LKA im Jahr 2014 entwickelt?

Zu 3.: Bei ansonsten zu 2013 unveränderter Mitarbeiterzahl (4 im operativen Dienst, 2 Tarifbeschäftigte) hat sich die Anzahl der in der Sachbearbeitung tätigen Dienstkräfte um 2, auf 16 erhöht. Darüber hinaus sind zehn Kräfte der Bundespolizei im LKA integriert.

4. Wie hoch war die Aufklärungsquote in Bezug auf Sachbeschädigung durch Graffiti beim LKA und bei den örtlichen Direktionen im Jahr 2014?

Zu 4.: Die Aufklärungsquote für die angefragten Dienststellen stellt sich wie folgt dar:

LKA/Direktion	Aufklärungsquote in %
LKA	62,5
Direktion 1	7,9
Direktion 2	6,7
Direktion 3	5,8
Direktion 4	6,9
Direktion 5	6,3
Direktion 6	6,1

5. Wie viele Tatverdächtige wurden auf frischer Tat durch die operativen Einheiten des LKA im Jahr 2014 festgenommen?

Zu 5.: Sechs Tatverdächtige konnten auf frischer Tat festgenommen werden.

6. Gibt es beim LKA Konzepte für die operative Arbeit bei der Bekämpfung von Graffiti in Berlin und wenn ja, welche?

Zu 6.: Ja, ich verweise auf Ihre Schriftliche Anfrage Nr. 17/13696 vom 28. April 2014.

Berlin, den 27. April 2015

In Vertretung

Bernd Krömer

Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 30. Apr. 2015)